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Rechenschaftsbericht des Vorstands 
 
Berichtszeitraum August – Dezember 2020 
 
Veränderungen im Vorstand des Fördervereins 

 
- Im Rahmen der ordentlichen Jahreshauptversammlung vom 4. Juni 2019 wurden Dirk 

R. Schuchardt als Vorsitzender und Prof. Dr. Franca Ruhwedel als stellvertretende 
Vorsitzende gewählt. Die Jahreshauptversammlung am 2. September 2020 wurde vir-
tuell durchgeführt, so dass keine Wahlen erfolgen konnten (die Satzung des Vereins 
sieht verpflichtend geheime Wahlen vor). 

- Dirk Schuchardt ist am 3. Oktober 2020 als Vorsitzender des Vorstands des Förder-
vereins zurückgetreten.  

- Gemäß § 7 (3) unserer Satzung haben daraufhin die verbliebenen Vorstandsmitglieder, 
Britta Heister-Heinrich und Dominik Posern die bisherige stellvertretende Vorsitzende 
Franca Ruhwedel schriftlich zur neuen Vorsitzenden des Vorstands ernannt. 

- Die Vorstandsmitglieder Heister-Heinrich, Posern und Ruhwedel haben weiterhin 
Christian Kiendl gemäß § 7 (3) der Vereinssatzung als zusätzliches Vorstandsmitglied 
benannt und zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.  

- Die ordentliche Neuwahl des Gesamtvorstandes erfolgt auf der nächsten Mitglieder-
versammlung am 21.01.2021.  

- Mit Christian Kiendl konnte ein neues Vorstandsmitglied gewonnen worden, dessen 
Kind in die fünfte Klasse der Sekundarschule geht. Der Vorstand setzt sich somit der-
zeit aus Eltern zusammen, deren Kinder in die 5., 8. und 9. Klasse gehen. Perspekti-
visch wird weiterer „Vorstands-Nachwuchs“ gesucht. Eine Vorstandsposition ist derzeit 
vakant. Mitglieder die Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand haben sind herzlich ein-
geladen, sich im Vorfeld der Mitgliederversammlung zu melden (E-Mail an foerderver-
ein@sab-duisburg.de).  

- Die Position des von der Schule entsandten Vertreters im Vorstand hat Herr Dominik 
Posern inne. Sylvia Gebhardt und Ivonne Hörnig sind vom Vorstand als Beisitzerinnen 
benannt. 

 

Mitgliederstruktur 

Der Verein hat derzeit 153 Mitglieder. Seit Übernahme durch den neuen Vorstand im Jahr 
2019 konnte die Mitgliederzahl somit mehr als verdreifacht werden. 

Im Rahmen der Einschulung der neuen fünften Klassen hat sich der Vorstand des Förderver-
eins präsentiert und um neue Mitglieder geworben. Leider gestaltet sich die Mitgliederwerbung 
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nach wie vor als schwierig. Obwohl jede neue Familie einen Flyer und einen Beitrittsantrag 
ausgehändigt bekommen hat, ist die Anzahl der neuen Mitglieder überschaubar. 

 

Unsere Aktivitäten 

Die zweite Jahreshälfte 2020 war geprägt durch die Corona-Pandemie. Geplante Aktivitäten 
wie ein Spendenlauf konnten nicht durchgeführt werden. 

Die neuen fünften Klassen haben vom Förderverein jeweils einen Gutschein über 100 € erhal-
ten. Die Klassenlehrer haben in Absprache mit ihren Schülerinnen und Schülern ver-
schiedenste Dinge (Spiele, Bälle etc.) hiervon erworben. 

 

Folgende Dinge wurden außerdem angeschafft: 

• Drei Schallschutz-Wände zur Aufnahme von Podcasts 
• Calliope Mini Starter-Set (zum Erlernen des Programmierens) 
• Drei Roboterkästen LE Education 
• Hygieneartikel für Schülerinnen, die ihre eigenen vergessen haben. 

 

Aus einer größeren Einzelspende ist die Anschaffung neuer Schultrikots für die Basketball-
mannschaft (sowie andere Schulteams) geplant. Auch eine weitere Drohne für das Drohnen-
profil soll beschafft werden. 

Vor Weihnachten wurde mit einem Weihnachtsbrief im Logbuch um Spenden geworben. Da 
die Verteilung am Tag des erneuten Lockdowns erfolgte steht indes zu befürchten, dass nicht 
alle Eltern den Brief tatsächlich erhalten haben. 

Die Internetseite des Fördervereins wurde überarbeitet. Für den virtuellen Tag der offenen Tür 
präsentiert sich der Förderverein mit einem Video. Dieses ist auch auf der Homepage verfüg-
bar. 

 

 

Finanzielle Lage 

Das Vereinskonto weist zum 31. Dezember 2020 ein Guthaben von 2.572,89 € auf.  

Die Vereinnahmung der Mitgliedsbeiträge wurde auf das Lastschriftverfahren umgestellt. Der 
erste Einzug im Herbst 2020 ist abgesehen von einzelnen Rücklastschriften weitestgehend 
reibungslos verlaufen.  

Der Jahresabschluss des Vereins wird bis zur ordentlichen Jahreshauptversammlung am 21. 
Januar 2021 aufgestellt sein.  
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Die Kassenprüfung ist für den 14. Januar 2021 terminiert, die Kassenprüferin wird auf der 
Jahreshauptversammlung Bericht erstatten. 

 

 

Duisburg, 31. Dezember 2020 

 

 

  

 

 

Franca Ruhwedel     Christian Kiendl 
1. Vorsitzende      2. Vorsitzender 


